



朝夕の冷え込みが厳しい季節ですが、登園する子ども達の元気で
寒さも吹き飛びます。

先日は保育参観にご出席いただきありがとうございました。

子ども達の成長した姿を見てもうえたと思います。

2月2日には、「節分集会」を行ないました。子ども達に「みんなは自分の中に
悪い鬼居るかな」と聞くと、「僕はお喋り鬼」、「私は泣き鬼」などと
自分の直したいところを思い浮かべ発表していました。

また、「ちゃんと豆玉まで外に出さないといけないわ。」と友だちと会話を
しており、当日、保育者が変身したこと伝えてから、青鬼、赤鬼が現れると、
それでも驚いて泣いてしまう子もいましたが、逃げながらも、「鬼は外へ
福は内へ」と大声で豆を投げていました。鬼が居なくなると
ホッとした表情が見られ悪い鬼を退治出来たと喜んでいました。

さて、製作では毎月、折り紙を使って行なっていたので、少しずつ上達し、袋折りなど
難しい作品でも「ここは、こうやって折って…先生もう一度見せてください。」と
言って一人で完成させようとすることが多くなってきました。

一つのことを一人で行なう真剣な表情、そして出来にときの喜びの声などを
聞くと、とても成長を感じます。

今後も、少しずつ、少しずつ大きくなっていく姿を見守りながら保育して
いきたいと思います。